

Erfahrungsberichte

- **Michael M.:** Ich verwende den Fliegen- und Insektenspray für meine Pferde und bin sehr zufrieden mit diesem hochwertigen Produkt.
- **Ulrike R.:** Ich verwendete das Wundöl, da mein Pferd nach einer Reise im Transporter eine schlechte Wundheilung aufwies. Mit dem Wundöl von Equinano wurde die Wunde innerhalb weniger Tage verschlossen.
- **Gabi M.:** Der Hufschmied bestätigte mir an meinem Pferd eine Hufrehe, welche bereits so stark war, dass man mir nahelegte, das Pferd einzuschläfern. Danach habe ich mit der Nahrungsergänzung und dem Öl von Equinano angefangen und 14 Tage später war das Pferd wieder fit.
- **Valerie D.:** Das Pferd litt am Sommerexzem und war bereits beim Schlachthof. Ich habe es zum Schlachtpreis gekauft trotz des Risikos, dass das Pferd nicht geheilt wird. Ich habe dann mit dem Rebalancing Öl begonnen und innerhalb von 3 Monaten war das Fell wieder hergestellt und ich konnte meine Stute wieder bereiten.
- **Erich B.:** Die Tierärztin und der Hufschmied schauen regelmäßig nach meinen Pferden und stellen jedes Mal fest, dass meine 4 Pferde gesund sind. Jedes einzelne hat eine gute Kondition, glänzendes Fell, kräftige Mähne und gesunde und starke Hufe. Kein einziges Pferd wies irgendwelche Anzeichen von Krankheiten auf beim letzten Check.